



**Fabrizio FAGGIANO**, professeur de santé publique, avec une formation en épidémiologie, était auparavant coordinateur de programmes et projets nationaux et internationaux pour le développement et l'évaluation d'interventions et de politiques dans le domaine de la promotion de la santé, en particulier dans le champ de la toxicomanie et en prévention des risques sur le comportement.

Il a été Chercheur Principal du projet Européen de Prévention de l'Abus des Drogues (EUDAP), qui a développé et évalué le programme de prévention en milieu scolaire Unplugged, et a évalué plusieurs autres interventions nationales en milieu scolaire.

Fabrizio Faggiano a été le fondateur du réseau italien de prévention fondée sur des preuves, agissant en tant que défenseur de l'adoption de programmes et de stratégies de prévention efficaces au niveau des plans de prévention nationaux et régionaux italiens.

Il a participé à la fondation du Cochrane Drugs and Alcohol Review Group, ainsi que de la European Society for Prevention Research. Il est membre du comité scientifique de l'Observatoire Européen des drogues et de l'abus des drogues (OEDT), et ancien consultant pour l'ONUDC et l'UNESCO dans le développement et l'évaluation de programmes de prévention efficaces au niveau international.

Il est le coordinateur du projet AGING à l'Université du Piémont Orientale principalement orienté vers la promotion de la réflexion fondée sur des preuves dans le domaine de la prévention primaire.

---

**Fabrizio FAGGIANO**, full professor of Public Health, with a background in epidemiology, was previously coordinator of national and international programs and projects for the development and evaluation of interventions and policies in the field of Health Promotion, in particular in the sector of addiction and risky behaviour prevention.

He was the Principal Investigator of the European Drug Abuse Prevention project (EUDAP), which has developed and evaluated the school-based prevention program Unplugged, and evaluator of several others national school-based interventions.

Professor Faggiano was the founder of the Italian Network of Evidence-based Prevention, operating as advocate for the adoption of effective prevention programs and strategies at the level of the National and Regional Italian Prevention Plans.

Professor Faggiano participated to the foundation of the Cochrane Drugs and Alcohol Review Group, as well as of the European Society for Prevention Research. He is a member of the Scientific Committee of the European Monitoring Centre for Drugs and Drug Abuse (EMCDDA), and formerly consultant for UNODC and UNESCO in the development and evaluation of effective prevention programs at the International level.

He is the coordinator of the AGING project in the Piemonte Orientale University mainly oriented toward the promotion of evidence based-thinking in the field of primary prevention.

---